



## 住宅地内の公園を数頭のイノシシが園内を荒らしました。

5日の夕刻から6日の早朝にかけて東公園隣接の墓地下公園内にイノシシが入り写真のとおり地面を掘って随分荒らしました。

掘り起こした面積がかなり広く一頭ではなく数頭のイノシシの仕業と思われる。

区役所維持管理課には現状を報告し、公園として機能復帰するよう依頼しました。

先日の町内会ニュースでもお伝えしたように、有害鳥獣が夜間・早朝住宅地へ頻繁に出没していますので十分注意をして下さい。

鹿の住宅地内出沒対策として煙火(ポン・ポン鳴る)の使用活動をしておりましたが、一部の飼い犬が怯えるというご意見から山際道路から発砲ではなく、山中奥へ入って煙火活動をしておりました。しかしクマの出沒情報から役員の安全確保のため活動を休止しておりました。しかし今回のクマと複数イノシシの出沒で住民の安全を優先して「煙火活動」の再開を致します。活動する役員の安全も考え、山中に入らず以前と同じように山際道路から行います。飼い犬への影響も出ると思いますが、住民の安全確保を優先して実施します。ご理解とご協力をお願い致します。尚実施は当面金曜日の夕方に行います。様子をみて隔週金曜日実施に変更することもあります。



イノシシで掘り起こされた公園内の地面